

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang Pengaruh Religiusitas, Pendapatan, dan Pengetahuan Terhadap Minat Masyarakat Desa Banjarsari Menabung di Bank Syariah, maka pada bagian akhir dari penelitian ini penulis menarik kesimpulan berdasarkan hipotesis hasil penelitian sekaligus, memberikan saran atau masukan sebagai berikut:

1. Ada pengaruh religiusitas terhadap minat menabung masyarakat Desa Banjarsari di perbankan syariah. Dengan bukti secara parsial, variabel religiusitas masyarakat desa Banjarsari berpengaruh dan signifikan terhadap minat menabung di bank syariah. Dibuktikan dengan hasil $t_{hitung} 3,040$ dengan signifikansi 0,003.
2. Tidak ada pengaruh pendapatan terhadap minat menabung masyarakat Desa Banjarsari di perbankan syariah. Dengan bukti secara parsial, variabel pendapatan masyarakat desa Banjarsari tidak berpengaruh terhadap minat menabung di bank syariah. Dibuktikan dengan hasil $t_{hitung} -1,034$ dengan signifikansi 0,304.
3. Ada pengaruh tingkat pengetahuan mempengaruhi minat masyarakat Desa Banjarsari untuk menabung di perbankan syariah. Secara parsial, variabel pengetahuan masyarakat desa Banjarsari berpengaruh dan signifikan

terhadap minat menabung di bank syariah. Dibuktikan dengan hasil t_{hitung} 4,386 dengan signifikansi 0,000.

4. Ada pengaruh salah satu variabel religiusitas, pendapatan dan pengetahuan terhadap minat menabung masyarakat Desa Banjarsari di perbankan syariah. Dengan bukti secara simultan, variabel religiusitas, pendapatan dan pengetahuan bersama-sama berpengaruh dan signifikan terhadap minat masyarakat Desa Banjarsari menabung di Bank Syariah. Dan nilai *R Square* sebesar 0,295 atau 29,5%.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan, peneliti menyampaikan saran-saran yang kiranya dapat memberikan manfaat kepada pihak-pihak yang terkait dalam penelitian ini, sebagai berikut:

1. Bagi Akademisi

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan tambahan pengetahuan bagi pembaca, sebagai salah satu referensi bagi kepentingan keilmuan penelitian terkait pengaruh religiusitas, pendapatan dan pengetahuan terhadap minat masyarakat Desa Banjarsari menabung di Bank Syariah.

2. Bagi Bank Syariah

Penelitian ini diharapkan berguna bagi Bank Syariah sebagai sumbangan saran, informasi, pemikiran serta bahan masukan berguna sebagai bahan evaluasi dan pertimbangan untuk meningkatkan sarana

edukasi dan promosi oleh Bank Syariah untuk menarik minat masyarakat menggunakan Bank Syariah.

3. Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian ini diharapkan berguna sebagai bahan kajian atau referensi apabila akan melakukan penelitian dengan menggunakan metode yang sama ataupun dengan menggunakan variabel yang berbeda. Harapan penulis kepada peneliti selanjutnya hendaknya melakukan eksplorasi lebih mendalam mengenai variabel-variabel yang diduga mempengaruhi minat masyarakat menabung di Bank Syariah.